



**3 Pièces**

**59 m<sup>2</sup>**

**Réf. LAVAP130002696**

**430 000 €**

**Antibes**

Appartement à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Pour les amateurs de position dominante, très lumineux appartement traversant en dernier étage, bénéficiant d'une grande terrasse sud de 33 m2 avec une splendide vue panoramique mer au calme et sans vis à vis. Situé dans une petite copropriété à 10 mn à pied du centre ville et des plages de Juan les Pins, vous pourrez profiter de tous les avantages de la station balnéaire dans la quiétude. Il se compose d'un séjour sud ouvrant sur une vaste terrasse plein ciel, bénéficiant d'une magnifique vue mer sur toute la baie de Juan les Pins du Cap d'Antibes aux îles de Lérins et jusqu'à l'estérel. Il ...

For lovers of a dominant position, very bright apartment on the top floor, benefiting from a large south terrace of 33 m2 with a splendid panoramic sea view in a quiet area and not overlooked. Located in a small condominium 10 minutes walk from the city center and the beaches of Juan les Pins, you can enjoy all the advantages of the seaside resort in peace and quiet. It consists of a south-facing living room opening onto a large open-air terrace, benefiting from a magnificent sea view over the entire bay of Juan les Pins from Cap d'Antibes to the Lérins islands and as far as the Esterel. It ...

## SEQUOIA IMMOBILIER

14, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

